



## RINGKASAN

VRISWIDIO KHAMESWARA. Pembuatan *Motion Graphic* Penggunaan Aplikasi Brilliant Parents di PT Omind Muda Berkarya Indonesia (*Making of Motion Graphics for Brilliant Parents Application at PT Omind Muda Berkarya Indonesia*). Dibimbing oleh MEDHANITA DEWI RENANTI.

Brilliant Parents adalah salah satu aplikasi yang akan dibuat oleh perusahaan, aplikasi Brilliant Parents digunakan oleh orang tua siswa, yang berguna untuk memberikan informasi mengenai kegiatan anak di sekolah, namun dalam hal mengenalkan produk kepada target audiens PT Omind Muda Berkarya Indonesia menggunakan inovasi baru yaitu dengan cara membuat video *motion graphic* pengenalan aplikasi Brilliant Parents, karena sebelum menerapkan video *motion graphic* untuk pengenalan produk, perusahaan hanya menggunakan poster lalu diunggah pada akun *social media* perusahaan, tujuan dari pembuatan *motion graphic* aplikasi Brilliant Parents sebagai media promosi ini adalah untuk menyampaikan informasi mengenai fitur-fitur utama yang terdapat di dalam aplikasi Brilliant Parents.

Metode dalam pembuatan *product* aplikasi Brilliant Parents menggunakan metode yang didasarkan pada *e-book* karya Timo Fecher. Metode yang digunakan melalui 3 tahapan yaitu *Preparation*, *Production*, dan *Post Production*. Tahapan *Preparation* terdiri dari *Four "W" –questions, Research, Message, Fixed Specificiation, Brainstorming and Idea, Moodboard, Format, and Composition*, dan *Storyboard*. Tahapan *Production* terdiri dari *Design Element, Shapes, Typography, Mixing Typefaces, Colors, dan Animation*. Tahapan *Post Production* terdiri dari *Audio, Rendering, dan Presentation*.

*Motion graphic* adalah menggabungkan beberapa gambar atau video, *music, typography*, dan ilustrasi menjadi satu kesatuan, target audiens dari pembuatan *motion graphic* ini adalah orang tua murid yang khususnya bersekolah pada sekolah tersebut dengan rentang usia 25-50 tahun. *Platform* yang digunakan untuk mempublikasikan dan menampilkan *motion graphic* video iklan aplikasi Brilliant Parents adalah halaman Instagram perusahaan dan Youtube perusahaan.

Pengerjaan *motion graphic* ini menggunakan aplikasi Adobe Illustrator dan Adobe After Effect setelah itu pada pemberian *script* menggunakan Adobe ExtendScript. Simpulannya adalah *motion graphic* telah berhasil diselesaikan yang berisi informasi mengenai fitur dan tampilan umum yang ditawarkan oleh aplikasi. Video iklan aplikasi Brilliant Parents berdurasi 1 menit 26 detik.

Kata kunci: aplikasi, Brilliant Parents, informasi, metode, *motion graphic*